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ANFRAGE 
 

 
der Abgeordneten Markowitz, Dr. Spadiut 
Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundeskanzler 
betreffend Haus der Geschichte 
 
Am 6.März 2011 bestätigte die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur im 
Kulturausschuss, dass das Projekt „Haus der Geschichte“ momentan auf Eis liege. Im 
letzten Jahrzehnt wurde das Projekt hoch gelobt, seine Bedeutung für die Gesellschaft 
hervorgehoben und zahlreiche Steuermittel dafür aufgewendet. Das Projekt war im 
Regierungsprogramm 2000, 2003 und 2007 verankert. 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin 
für Unterricht, Kunst und Kultur folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 

1. Liegt das „Haus der Geschichte“ auf Eis? Wenn ja, warum?  
2. Halten Sie an diesem Projekt noch immer fest? 
3. Wenn ja, wie ist der geplante weitere Verlauf des Projekts? 
4. Laut offiziellem Zeitplan sollte bis 2010 die Standortfrage nach einem 

Architektenwettbewerb geklärt sein. Ist die Standortfrage mittlerweile geklärt? 
5. Gab es besagten Architektenwettbewerb? Wenn ja, wann und mit welchem 

Sieger? Wenn nein, warum nicht? 
6. Wie viele finanzielle Mittel sind wofür seit 2000 für dieses Projekt aufgewendet 

worden? 
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